



Minami-hatoba_1(Shirouyasu_Suzuki)

2009-07-31

小沢和史さんの映画の脚本を読む。

30日の朝も、起きると直ぐに[萎れないうちに野ぼたんの花](#)を撮った。いつも通り新聞を見ながら朝食。トイレで『経済の本質』を読まなかった。麻理に加圧バンドリハビリをやって貰う。仕事場に行って日録をノートして、SNSとメールをチェックして、野ぼたんをBlosxomblogに入れる。それから、昨日小沢和史さんからメールの添付で送られてきたWordのファイルの脚本をプリントして読む。女の声の幻聴を聞く男を主人公にしたストーリー。麻理が天ざるうどんを作って昼食。仮眠、高校野球西東京代表決勝戦日大二高対日大三高をうとうとと見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、「現代詩手帖」8月号の増頁特集「これからの詩どうなる 現代詩手帖創刊50年祭」のグラビアと谷川俊太郎さん賢作さんのパフォーマンスと吉増剛造さんのパフォーマンスを読む。ちょっと危機意識を煽って、自信を仄めかす楽しそうな集会という感じ。6時半過ぎて居間に行って夕刊を見る。7時過ぎにサラダ添えステーキとシジミの味噌汁で夕食。仮眠、うとうと「新・科捜研の女」を見る。失業した息子が引きこもりになり、定年退職した夫と喧嘩が絶えない主婦が、衝動的にマンションの8階から投身自殺する。それを、父は息子が殺したと思い、息子は父が殺したと思い、互いに庇って、司法解剖がなされなかったと嘘の証言をしたために、解剖医の女医さんが疑われることになり、その疑いを川口靖子の捜査員が晴らすという話。仕事場に行って山本遊子さんにメール。10時過ぎに風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と黒糖ふがし棒を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを呑まなかったので痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:22:11 - shirouyasu - 1 comment

2009-07-30

吉本直紀監督作品『吸血』の感想を書いてメールで送る。

29日の朝、起きると直ぐに[萎れないうちに朝顔の花](#)を撮った。トイレで『経済の本質』を読まなかった。仕事場に行って贈る図録を昨日麻理が買ってきてくれた封筒に入れて、宛名のタックシールを貼る。24人の人に贈ることにした。かなり重い24冊を麻理が郵便局に持って行って出してくれた。お湯を沸かして待っていて、麻理が帰ってきて平竹君のお土産の讃岐うどんを茹でて昼食。仮眠、うとうとしながら、テレビ中継の高校野球の埼玉、東東京、茨城の決勝戦をチャンネルを変えて見る。3時半過ぎに、庭に水を撒いて、コーヒーを淹れて飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って、吉本直紀監督作品『吸血』の感想を書いてメールで送る。その他のメールの返事を書く。麻理が日本語教育の研究会に出掛けたので、大根の味噌汁の具を増やして、餃子を焼いて、一人で夕食。仮眠、「ためしてガッテン」を見ているうちに眠ってしまう。9時半廻って、SNSをチェックしてから風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めを呑んだのでそれほど痛みは出なかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:12:56 - shirouyasu - No comments

2009-07-29

吉本直紀監督作品『吸血』のDVDをもう一度見る

28日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。庭に出て、[二つ咲いた野](#)

Navigation

[Previous 月](#)
[Next 月](#)
[Today](#)
[Archives](#)
[Admin Area](#)

Categories

[All](#)
[General](#)

灰皿町の本

●[幻想小説『なめくじキーホルダー』清水鱗造](#)

●[「週刊読書人」詩時評一九九二-一九九三年 清水鱗造批評集 第二分冊](#)

Search

[ぼたんの花](#)を撮る。朝顔も三つ咲いていた。仕事場に行って、一日抜けた日録をノート。SNSとメールをチェックしてから、野ぼたんをBlosxomblogに入れる。送る「凶録」に同封する手紙を書いてプリント。12時半廻って蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。仮眠、「相棒」の再放送をうとうと見る。被害者を装った児童施設の学園長が16人の子どもの営利誘拐の犯人だったという話。次の刑事物を30分位見て、コーヒーを淹れて飲む。ご飯を炊く。昨日パソコンで見た吉本直紀監督作品『吸血』のDVDをDVDデッキでもう一度見る。舶来品と一緒に輸入されたヴァンパイヤーの骸が処女の血を吸って甦ったということが書いてある本を読んだ若い男女が、その黒い儀式に巻き込まれた末に断罪されるというストーリーが身体劇として展開する映画だった。居間に行って夕刊を見る。6時半過ぎて、大根の味噌汁を作り、プレーンオムレツを焼いて、サラダを添えて一人で夕食。食器を洗っているところに、書肆山田の一民さんから展覧会の様子を聞く電話があった。仮眠、うとうとほとんど眠りながらテレビを見る。麻理が凶録を送る封筒を30枚買ってきてくれた。9時過ぎに仕事場に行って二人分だけ、凶録に手紙を挟んで封筒に入れる。10時廻って風呂に入る。出たら、林檎と薩摩芋と饅頭とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めに吞まなかったの夕方から痛みが出る。大木裕之さんから聖書を読んだことがあるかという電話があった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:23:22 - shirouyasu - No comments

2009-07-28

25日に「受賞者展」に行った感想を書く。

27日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。庭に出て、[萎れない中に朝顔の花](#)を撮る。加圧バンドリハビリ運動を麻理にやって貰う。仕事場に行き、メールとSNSをチェックして、朝顔の花をBlosxomblogに入れる。25日に「受賞者展」に行った感想を途中まで書く。1時前に野々歩がネムちゃんとハナちゃんを連れてきて、麻理が冷やし中華を作って一緒に昼食。麻理がネムちゃんを連れてアイスクリームを買いに行き、野々歩と雑談。眠くなって、2時前に仮眠、「相棒」の再放送をうとうと見る。復讐で男を冷凍殺人する女の話。雨が降ってくる前に野々歩たちが帰る。コーヒーを淹れて飲む。吉本直紀監督作品『吸血』のDVDを見る。[「受賞者展」に行った感想](#)を書き上げて、「なにぬねの？」に入れる。7時前にアジの干物を焼いて、シジミの味噌汁で一人で夕食。仮眠、半分眠りながら2時間の「水戸黄門スペシャル」を最後まで見てしまう。10時廻って、西瓜を食べて、風呂に入る。出たら、林檎と薩摩芋とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。夜、リハビリの筋肉痛が出る。仕事場に行って、「b2evolution blog」に感想を入れてから「灰皿町blog日記」を書く。

00:34:02 - shirouyasu - No comments

2009-07-27

多摩美の卒業生たちと渋谷で会って雑談して食事する。

26日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。久し振りに晴れた庭に出て、[強い日差しに萎れた野ぼたんの花](#)を撮って、仕事場に行き、メールとSNSをチェックして、日録をノートして、野ぼたんの花をBlosxomblogに入れる。12時過ぎにあぶらげ入りのざる蕎麦で昼食。麻理は遊びと学びの会に行く。仮眠、「アタック25」を見る。小林さんと昨日一緒に行った人たちにお礼のメールを書く。2時頃、平竹君から、今日会うことになっている渋谷駅前トップの場所を尋ねる電話が掛かる。それから、服を着替えて、タクシーを電話で呼んで、渋谷に行く。109前で降りた所のマツモトキヨシでビタミンCを買って、トップに行く。多摩美の卒業生の平竹晋也君と高橋亮太君が既に来ている。平竹君から讃岐うどんと彼が手かけた「WiiSportsResort」を貰う。「受賞者展」のチラシと凶録を渡して話をしてい

Login

ログインID:

パスワード:

このPCを他の人と共用する

ログイン

Powered by



ると矢後智之君が来て、それから与野勝弘君と星谷ひかりさんと中田舞子さんが来る。スウェーデンのヨーデボリ大学だったかの大学院に留学中の矢後君が一時帰国したので、仲間で会うと言うことで誘われたのだった。みんなで雑談。その内に4人がニンテンドーDSを出してドラクエを始めたので、聞くと、高橋君が通りすがりの知らない人から「地図」を貰ったので、それをみんなに配っているのだということだった。そういうことが出来るのか、へえー、と思っていると、与野君がiPhoneを出したので、ちょっと触らして貰って、指先で拡大縮小をやってみた。高橋君はiPhoneのアプリを考えて登録したいということだった。暫く話して、5時半過ぎごろ近くの松川に行つて、みんなで鰻重を食べて雑談した後、7時頃タクシーで帰宅した。寝室のベッドでNHK「ダーウィンが来た」と「天地人」を見て、仕事場に行き、「tab No.17」の長尾高弘さんの詩「支え」を読み、mixiを見てから、風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを呑んでいたの痛みはなかった。仕事場に行つて「灰皿町blog日記」を書く。

00:28:00 - shirouyasu - No comments

2009-07-26

前橋文学館の展覧会場に行く。

25日の朝は6時過ぎに起きて朝刊を見ながら朝食、トイレ、「つばさ」を見て、[庭の今朝咲いた朝顔の花](#)を撮つて、仕事場に行つて、朝顔の花をBlosxomblogに入れて、居間のソファでうとうとする。9時半過ぎに服を着替えて、石原康臣さんの自家用車が来るのを待つ。10時に来て、車に乗り込んだところに神林君が来て同乗して、坂の下で鈴木余位君を乗せて、井の頭通り、環七を経て、関越道で前橋に向かう。途中事故渋滞に会い、前橋に着いたの1時半過ぎになっていた。石原さんの案内でレストラン「朔詩舎」に行き、石原さん神林君余位君の三人からお祝いとしてフランス料理をご馳走になる。それから3時過ぎに前橋文学館に行き、猪俣さん高橋さんに出迎えられて、館内で一休みして、受賞者展の展覧会場を見る。小林さんが来館者の案内から戻つて来て、来館者から若干の質問を受ける。1階と3階の展示物を一通り見てから。来館者数などを小林さんから聞く。今日はわたしらを含めて十数人いたが、普段はもっと少ないということだった。宣伝のことなど話し合つて、8月22日23日のことを打ち合わせする。5時頃、文学館の前でポラロイド写真を数枚撮つて、帰途に着く。関越道ですんなりと東京に戻り、石原さんの案内で荻窪の美味しい蕎麦屋に行き、四人それぞれの蕎麦を食べる。わたしは冷やし雲丹蕎麦を食べた。わたしが皆さんにご馳走して、9時頃自宅まで送つて貰う。居間で「刑事の現場2」を見てから風呂に入る。出てから林檎と薩摩芋とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めのおかげで、長時間車に乗つたも痛みは出なかった。仕事場に行つて「灰皿町blog日記」を書く。野々歩から「今日、展覧会場に行つてどうだった」という電話があった。

00:28:45 - shirouyasu - No comments

2009-07-25

八つのメールの返事を書く。

24日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。雨もよいの庭に出て、[この二、三日咲いているメドウセージの花](#)を撮つて、仕事場に行き、日録をノートして、メドウセージの花をBlosxomblogに入れて、メールとSNSをチェックする。先日家に来たときの写真を送つて下さった白井さんにメールの返事を書く。平竹さんに返事、永松 左知さんに返事。1時前に蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。仮眠、「相棒」の再放送をうとうと見る。父親の家庭内暴力を嫌つた幼い少女が家出して、それを神父が匿い、両親を諭すのに特命が一役買うという話。3時過ぎにコーヒーを淹れて、庭の草を眺めながら飲む。仕事場に行つてメールをチェックして、前橋

文学館への地図をメールで送ってくれた小林さんに返事を書く。小沢君に返事。石原君に返事。麻理が東日文から帰ってきて、一緒に西瓜を食べ、ドーナッツを摘む。その後、夕刊を見て、相撲の三役の取り組みを見る。朝青龍がやぐら投げで日馬富士に勝つ。やぐら投げは左の太股を相手の股に入れて高く投げ上げる技で、昭和50年以來のことだという。仕事場に行って、日経からFaxで送られてきたゲラを確かめて、その旨をメールする。7時過ぎに、サラダ添えヒレカツとスダチの冷や奴となめこの味噌汁とで夕食。仮眠、プロ野球オールスターをうとうと見ていて眠る。脚に痛みが出る。仕事場に行ってメールなどチェックして「灰皿町blog日記」をここまで書く。痛み止めを呑んで風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋とドーナッツ半分とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。メールをチェックしたら、書肆山田から『攻勢の姿勢1958-1971』の本文の印刷が終了して製本に回り、八月一日に出来るというメールが来ていた。それに返事。

00:16:33 - shirouyasu - No comments

2009-07-24

「展覧会図録」の感想を書いて、「なにぬねの？」と「[b2evolution blog](#)」にアップする。

23日の朝は7時過ぎに起きて早めの朝食。麻理が目白大に行く前にぎっくり腰の痛み止めを呑む。朝刊を見てからトイレへ。トイレで『経済の本質』を読まなかった。今朝咲いた野ぼたん朝顔の花を撮って、仕事場に行き、メールとSNSをチェックして、日録をノートする。野ぼたん朝顔をBlosxomblogに入れる。「展覧会図録」の感想を書く。1時前に蕎麦を茹でて野菜のかき揚げ天ざるで昼食。麻理は目白大から帰って腰の痛みが和らいだという。仮眠、「相棒」の再放送をうとうと見る。秀才女の特命を利用しての復讐殺人という話。仕事場で、日経の館野記者からの校正のゲラをFaxで受け取る。校正での訂正箇所はないが、行を増やすための改行を作って、その箇所をメールで返事する。「展覧会図録」の解題と感想をプリントして見る。それからSNSの「なにぬねの？」と「[b2evolution blog](#)」にアップする。そのことを前橋文学館の小林さんにメールする。相撲の三役の取り組みとニュースを見る。もう一度館野記者から改行では行が増えないので加筆して行を増やしてくれとFaxが送られてくる。1行増えるように書き足してメールで返す。7時過ぎに、海老フライと茄子と肉の生姜焼きと野菜の煮物とスダチ豆腐と豆腐とワカメの味噌汁で夕食。仮眠、テレビをあちこち見ながら眠る。9時半頃仕事場に行ってメールとSNSをチェックする。平竹さんにメールの返事。風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めですり痛みはつでなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:02:31 - shirouyasu - No comments

2009-07-23

「展覧会図録」の解題を書く。

22日の朝、BSの「つばさ」を見て、「とくダネ」の皆既日食の中継場面を見て8時半廻って起床、小雨、朝食、朝刊、トイレでは『経済の本質』を読まなかった。居間のテレビで11時半頃NHKの硫黄島からの中継の皆既日食を見る。室内から今朝咲いた朝顔の花を撮って、仕事場に行き、日録をノート。メールとSNSをチェックして、朝顔の花をBlosxomblogに入れる。12時過ぎにあぶらげを具のつけ麺で昼食。麻理がぎっくり腰になって吉祥寺の十次式健康普及会に行く。仮眠、日食の番組を見て、うとうと「相棒」の再放送を見る。平竹さんから雨が上がったけどどうですかという電話があったが、麻理がぎっくり腰になったので、26日はどうかと返事。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。麻理が帰ってきて腰はまだ痛いという。仕事場に行って「展覧会図録」の解題を書

く。5時半頃からテレビで相撲中継を見る。全勝の白鷗は琴光喜に、琴欧州は千代大海に負ける。6時半過ぎに麻理が買ってきたマグロと貝柱の刺身と昨日の大根のコンニャクの煮物と大根となめこの味噌汁とで夕食。仮眠、眠ってしまう。9時半過ぎて仕事場に行って「[展覧会図録](#)」を読んだ感想を書く。高校時代の友人の北澤實から「[図録](#)」を受け取って自分の名前が印刷されているのを見たというメールが来て、返事を書く。10時廻って風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は痛め止めを呑んだので痛みは余りなかった。仕事場に行って「[灰皿町blog日記](#)」を書く。

00:05:30 - shirouyasu - No comments

2009-07-22

「[展覧会図録](#)」の解題を途中まで書く。

21日の朝も、トイレで『[経済の本質](#)』を読まなかった。[今朝咲いた野ばたんの花](#)を撮って、仕事場に行き、メールををチェックして、日録をノートする。野ばたんの花をBlosxomblogに入れる。1時頃蕎麦を茹でて野菜のかき揚げ天ざるで昼食。仮眠、衆議院解散のニュース。うとうと「[相棒](#)」の再放送を見る。父親を手術の失敗で失った兄妹が、兄は医者になって失敗した医者の病院に兄妹で勤めて、その医者に自分の父親の手術で失敗させるという話。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って、「[図録](#)」の解題を書き始める。途中までで、5時半ごろ居間に行って、夕刊を見ながら、相撲中継の三役の取り組みを見る。それから衆議院解散のニュースを見て、大根と帆立とコンニャクを煮て、大根の味噌汁を作り、7時過ぎに一人で夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまう。10時過ぎに仕事場に行って、野々歩に平竹さんの電話番号を聞いて、明日、平竹さん矢後さん高橋さんと会う約束だったが、天気予報が傘マーク付きだったので延期したいと電話する。それから風呂に入る。出てから、林檎とバナナと人形焼きとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛め止めを呑まなかったので、夜に脚にかなりの痛みと痺れが出る。仕事場に行って、日経の館野記者のメールに返事を書く。mixiを見て、「[灰皿町blog日記](#)」を書く。

01:09:26 - shirouyasu - No comments

2009-07-21

日経の随想を書き上げて、夜、館野記者に送る

20日の朝も、トイレで『[経済の本質](#)』を読まなかった。[咲いている日日草の花](#)を撮って、仕事場に行き、メールををチェックする。日日草のBlosxomblogに入れようとしたら、ピンぼけだったので止める。日経の随想の原稿をプリントして読んで、最後の所を書く。1時頃、野菜のかき揚げ天ざるで昼食。仮眠、うとうと「[レッドライト](#)」の再放送を見る。銀座のバーのママがタクシーの衝突で炎上して死んだ事件で、その時に同乗者を巡る2時間のドラマだったが、半分見て居間に行くと、野々歩がネムちゃんを連れてきた。野々歩に「[図録](#)」を上げて、1時間余り話をする。この前買った電動アシスト三輪車を野々歩に見せる。彼らが帰った後、相撲中継の三役の取り組みを見る。朝青龍が千代大海に負けて二敗。麻理に加圧バンドリハビリ運動をやって貰う。日日草の花を撮り直して、仕事場に行って原稿をプリントして見る。それから日日草をBlosxomblogに入れる。7時過ぎて、麻理がプレーンオムレツを焼いて、ソーセージのモヤシ炒めを添えて、ワカメとあぶらげとなめこの味噌汁とで夕食。仮眠、TBSドラマ「[ハンチョウ](#)」をうとうと見る。麻薬の売人ルートに巻き込まれて少年を救う話。30分位眠って仕事場に行ってmixiなどを見る。マイミクに多摩美の学生を一人追加。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。夜に痛みが出る。仕事場に行って、日経の館野記者に原稿をメールで送る。それから

「灰皿町blog日記」を書く。

00:40:02 - shirouyasu - No comments

2009-07-20

日経の随想を書き始める。

19日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。今朝咲いた朝顔の花を撮って、庭に水を撒いて、仕事場に行く。「凶録」の宅急便が前橋文学館から届く。小林さんに届いたことをメールする。SNSをチェックして、朝顔の花をBlosxomblogに入れる。それから日経の随想を書き始める。内容は「受賞者展」のこと。1時頃、刻んだキュウリ入りのざる蕎麦で昼食。仮眠、眠る。3時過ぎにコーヒーを淹れてのみ、仕事場に行って日録をノートする。日経の随想を書き、途中まで、7時頃、麻理が餃子を焼いて、野菜の煮物ときんぴらと、なめことオクラの味噌汁で夕食。寝室のベッドに横になってNHK大河ドラマ「天地人」を見て、続けてNスぺの「金融資本主義」を見たがよく分からないで眠ってしまう。10時過ぎに風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と人形焼きとウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを吞まないと夕方か痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:32:55 - shirouyasu - No comments

2009-07-19

四国大学の白井教授が突然訊ねて来られた。

18日の朝、朝刊を見ながら朝食を食べているところに、10時頃、突然、四国大学の白井教授が訊ねて来られた。昨夜遅くメールで住所を知らせたばかりだったので、驚いた。そのメールは見てないということだった。徳島から一番の飛行機で来られたという。10年振りぐらいだろうか。勉強会があって東京に出て来たついでに、明日、前橋文学館へ行って「受賞者展」を見に行き下さるという。展覧会のために四国大学からのお祝いも貰った。わたしが作詞した四国大学の校歌のことや展覧会のことや奥様のことなど1時間余り雑談して帰られた。その後、トイレに行ったが『経済の本質』を読まなかった。先日麻理が買ってきた名前が分からない黄色い花を撮って、仕事場に行く。メールをチェックして、小林さんのメールに返事。黄色い花をBlosxomblogに入れる。1時頃、野菜かき揚げ天ざるで昼食。仮眠、眠くて眠る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って、相撲の中継を見ながら、凶録を送る名簿を作ったりする。居間に行って夕刊を見て、7時頃、麻理が鯛の丸干しを焼いて、白井教授のお土産のスダチを絞ってかけて、あと卵焼き、切り干し大根の煮物、ワカメの味噌汁で夕食。仮眠、テレビを点けて、プロ野球巨人対阪神を見ているうちに眠ってしまう。9時過ぎに仕事場に行って、日経の随想を書き始めて、テレビを点けて、NHKドラマ「刑事の現場2 リミット」を見る。随想の原稿の始めのところを書いて、11時頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とバナナとウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを吞んだので余り痛みは出なかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。今朝、白井教授は来られたのが夢のように思える。

00:51:35 - shirouyasu - No comments

2009-07-18

書肆山田のHPのために、『攻勢の姿勢1958-1971』のコメントを書く。

17日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。今朝咲いた朝顔の花を撮って、仕事場に行く。日録をノートしてSNSとメールをチェックする。朝顔の花をBlosxomblogに入れる。書肆山田のHPのために、『攻勢の姿勢1958-1971』のこ

メントを書き始める。1時になって蕎麦を茹でて、野菜かき揚げ天ざるで昼食。仮眠、うとうと「相棒」の再放送を見る。金貨収集家の殺人事件の話。3時過ぎに、コーヒーを淹れて飲み、米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行ってコメントを書き上げて書肆山田にメールで送り、電話すると、800字余り書いたコメントが実は80字でよかったとのこと。一部を使って貰うことにする。5時半頃、兄夫妻から電話があって、前橋文学館に行って、展覧会を見て、展示に感動したということ。夕刊とテレビニュースを見る。大雪山で60代のパーティーの10人遭難死亡。7時頃、麻理が買ってきたヒレカツとワカメの味噌汁で夕食。仮眠、眠って、9時過ぎに仕事場に行ってメールをチェック。10時過ぎに風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めをのまなかったから夕方から痛みが出た。仕事場に行ってメールをチェック。前橋文学館の小林さんにメールの返事。また、四国大学の白井さんにメール。それから「灰皿町blog日記」を書く。

01:05:28 - shirouyasu - No comments

2009-07-17

渋谷の喫茶店駅前トップで日経の館野真治記者と会って話をする。

16日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[昨日麻理が買ってきた日草の花](#)を撮って、仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。それから、日日草をBlosxomblogに入れる。1時前に蕎麦を茹でて、野菜かき揚げ天ざるで昼食。ソファで「スタジオパーク」の森進一を見ながらうとうとする。2時半前に、目白大から帰ってきた麻理にタクシーを拾って来て貰って、渋谷の109前で降りて、駅前トップに行く。3時に日経の館野真治記者が来て、萩原朔太郎賞受賞者展や『攻勢の姿勢1958-1971』について、また一般的に詩について話をする。「凶録」を一冊進呈する。また依頼された原稿についての話。4時頃、喫茶店前の階段で写真を撮られて、トイレに行って別れる。その後、東横デパート地下の高野で紅茶を買って、タクシーで帰宅。古い紅茶でミルクティーを淹れて飲みながら夕刊を見る。仕事場に行って、「凶録」の年譜を読んで、全部読み終えて、訂正する箇所は見つからなかったため、そのことを前橋文学館の小林さんにメールで伝える。7時廻って、肉野菜炒めとワカメとあぶらげの味噌汁で夕食。仮眠、うとうと「新・科捜研の女」を見る。科捜研の男性所員の友人が、振り込め詐欺に絡んだ殺人事件の犯人かと思われたが、丁寧な捜査で別の犯人を挙げるという話。途中に、早大での同クラスの齊藤さんから『声の生地』を買って読むが、展覧会には行かないという電話があった。9時過ぎに仕事場に行ってSNSとメールをチェックする。10時半頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛みはそれほどでなかったが、右脚があがり難い。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:26:40 - shirouyasu - No comments

2009-07-16

慶應義塾大学病院整形外科藤田外来で股関節の診察を受ける。

15日の朝は、6時過ぎに起きて、朝食とトイレを済ませて、8時40分頃、麻理にタクシーを拾ってきて貰って慶應義塾大学病院に行く。外来受付をして、X線撮影をして、約3時間待って、12時頃藤田医師の診察を受ける。腰部脊柱管狭窄症の手術の後、痛みの具合を見て股関節の手術については考えるということで、次の藤田外来は11月になった。1時頃タクシーで帰宅。ざる蕎麦と夕張メロンで昼食。仮眠、眠る。3時過ぎに、[梅雨明けの日差しを受けた紫陽花の花](#)を撮って、仕事場に行って、前橋文学館から送られてきた展覧会に展示されている魚眼写真のPDFファイルを見て、それぞれの写真にタイトルを付けて、タイトルをメールで送る。紫陽花をBlosxomblogに入れる。居間に行って夕刊を見る。それから、室内に置いてあった

朝顔を庭に出して、蔓のための針金をを張る。テレビニュースを見る。東京は33度を越えた暑さ。総裁と選挙を巡る自民党のごたごたが続いている。7時過ぎにサラダ添えステーキと大根の味噌汁で夕食。仮眠、「ためしてガッテン」で60~70度の低温で蒸すと野菜がうまくなるということをやっているのを見る。9時過ぎて仕事場に行ってメールとmixiをチェック。それから、10時過ぎに風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。夜になって脚に痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:29:33 - shirouyasu - No comments

2009-07-15

電動アシスト三輪自転車に乗って、小林医院に行く。

14日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。電動アシスト三輪自転車に乗って、小林医院に行く。車庫から出して乗るところを麻理に見て貰う。何とかすんなりと乗れた。小林医院では診察して血圧を測り、処方箋を貰う。慶応堂薬局で薬を買って帰る。途中、上手く乗れたか心配した麻理と商店街で会う。麻理はそのまま桜美林大に行く。帰宅して、[枯れ始めた紫陽花の花](#)を撮って、庭に水を撒いてから仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェック。紫陽花の花をBlosxomblogに入れる。1時頃蕎麦を茹でて、野菜かき揚げ天ざるで昼食。仮眠、半分眠りながら「おみやさん」を見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、「[展覧会図録](#)」を読み、インタビューと詩を読み終える。書肆山田の一民さんから電話があって、『[攻勢の姿勢1958-1971](#)』は今月中にできると言うこと。それから詩集の表紙カバーのデザインをFAXで送って貰った。タイトルと名前が大きく、自転車に乗って渋谷駅前の通行人の間を走るわたしの写真が使っている。6時頃居間に行って夕刊を見る。それから大根の味噌汁を作り、トマトオムレツを作って、7時過ぎに一人で夕食。仮眠、眠った後、体重160キロの女性がダイエットする番組を9時過ぎまで見て仕事場に行く。メールをチェックしてから、10時過ぎに風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。自転車に乗ったせいか、大腿が少し痛む。麻理とちょっと言葉を交わした後、仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:14:50 - shirouyasu - No comments

2009-07-14

電動アシスト三輪自転車に試しに乗ってから、イメージフォーラム映像研究所で作品講評。

13日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[今朝咲いた朝顔の花](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェック。メールの返事を書いてから、朝顔の花をBlosxomblogにい入れる。注文してあった電動アシスト三輪自転車を麻理が自転車屋に取りに行ってくる。試しに乗ってみる。漕ぐのは楽だが、ハンドル操作がややこしい。慣れる必要がある。1時頃キノコなどを具にしたつけ蕎麦で昼食。仮眠、うとうと「おみやさん」を見る。3時頃、麻理と夕張メロンを食べる。また電動アシスト三輪自転車に乗って見る。仕事場に行って「[図録](#)」を読む。5時頃、鯛の丸干しとワカメの味噌汁とで早めの夕食。5時45分頃、麻理にタクシーを拾ってきて貰って、そのタクシーで青山のイメージフォーラムに行く。池田さんと話した後、手塚真さんと映像研究所の作品講評をする。9時半過ぎに終わって、事務所で雑談して、10時頃青山通りでタクシーを拾って帰宅。パンにジャム付けて食べて、夕刊を見る。「[衆議院8月30日投開票](#)」と出ている。11時頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:02:20 - shirouyasu - No comments

2009-07-13

出来上がった「[展覧会図録](#)」が前橋文学館から送られてくる。

12日の朝も、トイレで『[経済の本質](#)』を読まなかった。出来上がった「[展覧会図録](#)」が前橋文学館から速達で送られてくる。144ページの分厚い冊子に手応えを感じた。「鈴木志郎康読本」になっているという印象。[紫陽花の花のアップ](#)を撮って、その図録を持って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。図録をパラパラとあちこちのページを開いてみる。1時頃、ざる蕎麦で昼食。食べながら「新婚さんいらっしやい」と「アタック25」を見る。仮眠、うとうと「イロモネア」を見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、[紫陽花のアップ](#)をBlosxomblogに入れてから、「[図録](#)」を最初のページから読み始める。30ページほど読んだところで、6時頃、麻理が出掛けるので早めの夕食。餃子とワカメとオクラの味噌汁とインゲンと人参の胡麻和え。仮眠、「[ダーウィンが来た](#)」を見た後「[天地人](#)」を見る。「[都義会議員選挙](#)」の速報を見る。民主党の議員ばかりが当選して行く。仕事場に行ってメールをチェック。前橋文学館の小林さんから、昨日と今日の展覧会の入場者数と飾り付けの様子の写真が送られてきている。「[前橋七夕祭り](#)」で入場料が無料だったせいか、2日間で650人の入場者がいたということだった。家ではダンボール箱に入っていた同人誌や詩のノートが宝物のように飾られているのが不思議感じた。小林さんにメールの返事。10時廻って風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は痛め止めを吞まなかったので、痛みが出る。仕事場に行って「[灰皿町blog日記](#)」を書く。

00:15:14 - shirouyasu - No comments

2009-07-12

「[腰部脊椎管狭窄症](#)」の手術を決める。

11日の朝も、トイレで『[経済の本質](#)』を読まなかった。8時半過ぎに麻理がタクシーを拾って来て、一緒に慶應義塾大学病院に行く。整形外科の待合室で9時過ぎから1時半ごろまで4時間半待って、主治医の高石医師の診断を受けて、9月頃、腰椎後側方固定(PLF)の手術を受ける事を決めた。その後、麻理と病院の11階の展望レストランで、麻理はあんかけ湯麺、わたしはチャーシュー麺を食べた。2時半過ぎにタクシーで帰宅。疲れて仮眠、4時過ぎまで眠ってしまう。夏柑を食べて、庭に水を撒いて、[紫陽花の下に咲いたメドウセージの花](#)を撮って仕事場に行くと、書肆山田から校正確認のFAXが来ていて電話する。SNSとメールをチェックして、返事を書き、メドウセージの花をBlosxomblogに入れる。それから居間に行って夕刊を見る。7時頃、麻理が刺身を買ってきてとろろ昆布の吸い物とで夕食。仮眠、うとうとTBSの「[MR.BRAIN](#)」を見て、更にNHK「[刑事の現場2](#)」を見る。10時過ぎに仕事場に行ってメールなどチェックして、「[腰椎後側方固定\(PLF\)](#)」についてWEBを検索して見る。11時頃風呂に入る。風呂から出て、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。夜、痛め止めが切れると痛くなる。仕事場に行って「[灰皿町blog日記](#)」を書く。

01:02:36 - shirouyasu - No comments

2009-07-11

「[図録](#)」と「[詩集](#)」の校正に使った沢山のプリント類を片付ける。

10日の朝も、トイレで『[経済の本質](#)』を読まなかった。[今朝咲いた朝顔の白い花](#)を撮って仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、日録をノート。書肆山田の大泉さんに電話して、『[攻勢の姿勢1958-1971](#)』の「あとがき」と本文の二校の一部について、校正の直しを確認する。それから、付録の投げ込みパンフレットのゲラを校正する。朝顔をBlosxomblogに入れる。1時過ぎにざる蕎麦で昼食。仮眠、

テレビを点けたが眠る。高橋清さんから夏蜜柑が送られてくる。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。庭の草花が大風で揺れている。仕事場に行って、「凶録」と詩集『攻勢の姿勢1958-1971』の校正に使った沢山のプリント類が机の回りのあちこちに積み上げられているのを片付ける。6月は、連日展覧会図録と詩集の校正をやっていたが、今はそれが終わって、一時期が過ぎたという感じだ。連日、入院日を知らせる電話を、明日か明日かと待った検査入院も終わり、今度は手術の入院を待つことになる。一つ一つが終わって時が過ぎて行くのを感じる。4時過ぎに麻理が東日文から帰ってきて、校正が終わったゲラを書肆山田へ宅急便で出しに行き、麻理が戻ってきて西瓜と一緒に食べる。夕刊を見る。仕事場に行って吉増さんの『表紙（おもてがみ）』をパラパラと見る。7時過ぎに昨日富山さんから貰った鮭ととろろ昆布の吸い物で夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまう。10時前に仕事場に行って、SNSをチェックして、メールに返事する。脚が痛く痛め止めを呑み、11時頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:28:38 - shirouyasu - No comments

2009-07-10

坪田義史監督作品『美代子阿佐ヶ谷気分』をイメージフォーラムシアターで見る。

9日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。。朝顔を撮って仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、入院中からの日録をノート。朝顔をBlosxomblogに入れて、1時過ぎに蕎麦を茹でて、野菜のかき揚げ天ざるで昼食。2時過ぎに杖を突いて家を出て、坂の下でタクシーを拾ってイメージフォーラムシアターへ行く。若い女性の運転手さんだった。事務所で実家から送られてきたという鮭を切っている富山さんとちょっと話して、劇場に降りて、坪田義史監督作品『美代子阿佐ヶ谷気分』を見る。試写で見てから2回目。性の表現と現実との関係を正面から扱っているのがいいと思う。安部慎一という実在の漫画家をモデルにした、表現に行き詰まって、精神的に破綻してしまうという筋書きが、問題を曖昧にしているように感じられた。表現として性を売り物にすると精神的に破綻に追い込まれるということの問題は、人間性の本質に関わることに思える。誇りとか羞恥とか、そういうことが人間を支えているわけだが、それって何なんだろう。5時前に終わって、再び事務所に行って富山さんと話して、鮭の切り身と夕張メロンを載せてタクシーで帰宅。書肆山田からFaxで送られてきた『攻勢の姿勢1958-1971』の校正の確認を電話で返す。夕刊を見てから、ヒレカツとサラダとキノコの味噌汁とで麻理と夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまう。9時過ぎに仕事場に行って、『攻勢の姿勢1958-1971』の「あとがき」のゲラを校正。10時半過ぎに風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:51:22 - shirouyasu - No comments

2009-07-09

テレビなど見てごろごろと過ごす。

8日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。紫陽花の花のアップを撮って仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、幾つかのメールを送ったり返事を書いたりする。薦田愛さんから朝顔市の朝顔が贈られてくる。1時頃、麻理とあぶらげを貝のつけ蕎麦で昼食。書肆山田の一民さんと電話で話す。仮眠、うとうと「新・9係」の再放送を見ていたが眠ってしまう。その後「相棒」を半分ほど見て、4時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。贈られて朝顔を撮って仕事場に行き、Blosxomblogに入れる。既に花が萎んでしまっていて、しまったと思う。「凶録」

のPDFファイルの全ページをざっと見直す。「詩人・鈴木志郎康」の全貌という感じになっていることにある種の微妙な感慨を覚える。こんなふうに自分のことを纏めて見たことがなかった。セルフイメージがちょっと変わって来る感じがした。麻理が近くの自転車屋に行って、わたし用に三輪電動自転車を注文する。居間に行って夕刊を見て、テレビを見る。麻理の仕事が終わらないので、茄子の味噌汁を作る。その後、仕事を終えた麻理が牛肉を焼いて、モヤシと茄子とニラを炒めて夕食。食後メロン。仮眠、またうとうととtv-asahiの「新・9係」を見る。続けてNHKの「ヒストリア」をうとうとと見る。10時過ぎに風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを呑まなかったら、夕方以降脚がかなり痛んだ。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:58:55 - shirouyasu - No comments

2009-07-08

腰部脊柱管狭窄症の検査を済まして退院。

7月7日の朝は、6時前に看護師さんの「お早う御座います」の声で病院のベッドで目を覚ます。うとうとしてテレビを点けて見てから、8時前に顔を洗う。8時頃温かい麦茶が配られて、8時過ぎに朝食。トイレに行って、便秘していた便が出てほっとした。それから、荷物を整理して、9時半頃、前のベッドの人に挨拶して、入院費の支払窓口に行って、30分くらい待って支払う。病院の玄関からタクシーを拾って、10時半過ぎ頃帰宅。車窓からの街の眺めが懐かしく見える。シャワーを浴びて着替えて、SNSとメールをチェック。麻理が桜美林大に出掛けた後、1時前に蕎麦を茹でて野菜のかき揚げの天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、うとうとと「おみやさん」を見る。3時頃。コーヒーを淹れて飲む。朝刊を見る。それから庭の紫陽花を撮って、仕事場に行って、メールなどを送り、紫陽花をBlosxomblogに入れる。前橋文学館の小林さんから送られてきた「図録」の写真のページのコメントの校正をする。6時廻って、夕刊を見た後、大根の味噌汁を作り、トマトオムレツを作って、一人で夕食。仮眠、うとうとと「タケシの医学番組」を見て、9時過ぎに仕事場に行き、更に送られてきた「図録」の全ページのPDFファイルの写真のコメントの校正をする。それから何人かの人にメールする。11時廻って風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋とお菓子とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

3日から7日までの腰部脊柱管狭窄症の「検査入院」では、股、背中などのレントゲン撮影、脊柱管に造影剤を入れて、狭窄部分の撮影検査、CTスキャンがあり、それとどの神経に障害があるかを見るために神経根ブロックが行われた。そして、麻理と一緒に主治医の高石医師から秋以降に行う手術についての詳しい説明を聞いた。11日に行って手術のやり方を決めることになった。

01:16:45 - shirouyasu - No comments

2009-07-03

いよいよ明日7月3日から検査入院。

2日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[三つ咲いたメドウセージの花](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。メドウセージの花をBlosxomblogに入れる。昨夜送られてきた「図録」の作品一覧のPDFファイルを見る。そこに10時過ぎに病院から電話があり、明日の入院を告げられる。入院と決まって、既に準備してあったパジャマやシャツなどをバッグから出して点検する。その後、「図録」編集の小林さん、書肆山田の一民さんなどに明日の入院が決まったとメールを出す。1時頃、素麺を茹でて昼食。仮眠、うとうとと「新・科捜研の女」再放送を見る。麻薬捜査の刑事が売人を撃ち殺したのは、そ

の刑事が押収した麻薬を売人に流していたからだということ科学捜査で実証するという話。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、ぼっかりと時間が空き、吉増剛造さんの映像作品「キセキ」の5本の短編を見る。居間に行って夕刊を見て、テレビを見ながらうとうとする。7時前に、麻理が豚の味噌ステーキ、シイタケとオクラ添えを焼いて、なめこの味噌汁で夕食。仮眠、「新・科捜研の女スペシャル」の前半をうとうとと見る。菌類研究所の研究者が連続殺人の犯人という話。9時過ぎに仕事場に行ってSNSとメールをチェックして、小林さんにお礼のメールを送る。その後、「灰皿町blog日記」を書き始める。ここまで書いて、10時になり、居間に行って鏡の前で麻理に髪の毛を切って貰う。それから風呂に入り、出てから、サクランボと林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛みは余りなかった。仕事場に行ってメールとSNSをチェックして、「灰皿町blog日記」の続きを書く。

7月3日から入院するので「灰皿町blog日記」は一週間ほど休みます。

00:04:18 - shirouyasu - No comments

2009-07-02

「凶録」掲載の「インタビュー」の三校の校正をする。

7月1日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[新たに咲いたアジサイの花](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェック。アジサイの花をBlosxomblogに入れる。昨夜寝た後に送られてきていた「インタビュー」の三校のPDFファイルの校正に掛かる。途中、小林さんから映像作品の制作年について質問のメールが来たので、それに返事する。1時頃、素麺を茹でて昼食。2時までに病院からの入院通知の電話なく、明日の入院はなくなる。仮眠、うとうと「おみやさん」の再方をを見る。キャバレーの女が3人組で経営者を殺して金を奪い、来合わせた女を殺して犯人に仕立てて山に埋めて迷宮事件にしたが、来合わせ女を殺した女が、殺した女の恋人に接近して彼と結婚して、殺した女が好きだったコスモスの花を育て続けるという話。咲き乱れるコスモスの草原で自分の罪を告白する女の姿。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲み、米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って校正の続き。5時過ぎに校正を終えて、直しの指示のメールを送る。書肆山田から詩集『攻勢の姿勢1958-1971』の帯文の案がメールで送られてきて、投げ込みパンフレットの原稿のことも合わせて電話で話す。居間に行って、夕刊を見て、テレビニュースを見る。麻生首相が党役員人事を諦めて閣僚二人を指名ということ。6時半過ぎて、鮭を焼いて、ひじきの煮付けと金平と大根の味噌汁とで夕食。仮眠、「ためしてガッテン」を見ていたが眠ってしまう。9時半過ぎて仕事場に行ってSNSを見て、10時半頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と菓子とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。夜になって痛みと痺れが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:18:34 - shirouyasu - No comments

2009-07-01

前橋文学館の小林さんが来て「凶録」掲載写真の内容を確認する。

30日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[芍薬の葉の水玉](#)を撮って仕事場に行って、日録をノートしてSNSとメールをチェックする。それから、「インタビュー」の二校のPDFファイルの校正をする。1時半頃まで終えて、その後水玉をBlosxomblogに入れる。素麺を茹でて、野菜かき揚げ天ぷらつけ麺で昼食。2時過ぎまでに病院から電話がなく、明日の入院もなくなる。ちょっと仮眠。3時に前橋文学館の小林さんが来る。「凶録」掲載写真の内容を確認する作業を始める。子どもの時、大学時代などなどの写真に写っている人物の名前などを確認する。写真の数が多く、時間が掛かり、6時頃終わって、小林さんは帰った。それから米を研い

で炊飯器のスイッチを入れて、夕刊を見た後、大根の味噌汁を作る。7時過ぎに大根とメカジキと蒟蒻の煮物で夕食。仮眠、テレビを点けたが眠る。9時過ぎに仕事場に行って、「インタビュー」の二校の校正の直し指示をメールで送る。10時過ぎに風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とフランスあんぱん半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。葉とサプリメント。仕事場に行って、石原さんたちに11日の前橋文学館行きを延期するというメールを送る。高橋清さんに写真使用のお願いのメールを出し、それから「灰皿町blog日記」を書く。

00:43:48 - shirouyasu - No comments